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«Коммерсант» 

Инфляция прирастает дешевеющим рублем  

Банку России все сложнее думать о его свободном плавании. Влияние эффекта 

девальвации на динамику инфляции в марте усилилось — каждые 10% ослабления 

рубля в течение ближайших шести месяцев будут дополнительно увеличивать 

потребительские цены на 1,5 процентного пункта. Такие перспективы разделили 

аналитиков на тех, кто еще ждет снижения инфляции до 5,5-6% к концу 2014 года, и 

тех, кто в такой сценарий уже не верит. Наступления определенности они ждут в июне 

2014 года — тогда станет понятно, готов ли ЦБ отпустить рубль в свободное плавание 

или будет продолжать платить за структурную слабость экономики РФ резервами и 

вероятной потерей своей независимости. 

http://195.68.141.146/docsearch/2447630  

 

«РИА Новости» 

Медведев: власти РФ поддержат запас прочности банковской 

системы 

Власти РФ планируют поддержать запас прочности российских банков в 

условиях экономической нестабильности и возросших политических рисков, заявил 

Медведев на совещании по развитию банковской системы. 

"Экономика находится не в самом простом положении. Помимо 

общеэкономических вызовов, которые имеют и внешнее, и внутреннее происхождение 

возросли и политические риски, что, безусловно, требует более внимательного 

отношения к тем решениям, которые мы принимаем. Наша задача — поддерживать 

запас прочности отечественного банковского сектора", сказал Медведев. 

http://ria.ru/economy/20140408/1002991819.html#ixzz2yHysrcix  

 

 «Коммерсант» 

Акционеры "Газпрома" почувствуют курсовые разницы  

Дивиденды "Газпрома" могут составить 7,2 руб. на акцию или 170,5 млрд руб. в 

целом. Это на 20,2% выше уровня прошлого года, но почти на 20% ниже выплат 2011 

года, которые стали рекордными для монополии. В прошлом году дивидендная база 

выросла за счет переоценки "Газпром нефти" и возврата зарезервированных 

ретроактивных платежей, но пострадала от курсовых разниц. Эксперты ожидают 

дальнейшего роста выплат в 2014 году за счет повышения доходов от экспорта. 

http://195.68.141.146/doc/2447643?isSearch=True  

http://195.68.141.146/docsearch/2447630
http://ria.ru/economy/20140408/1002991819.html#ixzz2yHysrcix
http://195.68.141.146/doc/2447643?isSearch=True
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«Коммерсант» 

"Так и мы не простачки!"  

Глава Минпромторга Денис Мантуров о влиянии западных санкций на 

российскую промышленность. После присоединения Крыма и введения санкций 

против России отечественная промышленность столкнулась с серьезными рисками 

остаться без западных технологий. О том, сможет ли Россия сохранить 

сотрудничество с иностранными инвесторами, за счет чего государство может 

поддерживать проблемные отрасли промышленности и как скажутся на российском 

здравоохранении ограничения на закупку импортной медтехники, “Ъ” рассказал 

министр промышленности и торговли РФ ДЕНИС МАНТУРОВ. 

http://195.68.141.146/doc/2447405?isSearch=True  

 

«Российская газета» 

 В ВТО заявили, что санкций в отношении России не будет  

ВТО прикроет наши товары от санкций. В повестке ВТО нет вопросов, 

"связанных с украинским кризисом", сказал один из руководителей организации, глава 

Отдела по присоединению новых членов Чиеду Осакве, отвечая на вопросы 

журналистов в Женеве. 

http://www.rg.ru/2014/04/05/wto-site-anons.html  

 

«Российская газета» 

Бизнес попал в историю  

В школьном учебнике место стахановцев займут предприниматели. В единый 

учебник по истории для средних школ хотят включить главу о российском 

предпринимательстве. Этот раздел должен быть основан на "успехах наших 

выдающихся купцов, меценатов и бизнесменов", чтобы на них воспитывать 

"предпринимательский менталитет будущих строителей российской экономики". 

http://www.rg.ru/2014/04/08/uchebnik.html  

 

 

 

 

http://195.68.141.146/doc/2447405?isSearch=True
http://www.rg.ru/2014/04/05/wto-site-anons.html
http://www.rg.ru/2014/04/08/uchebnik.html
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«Известия» 

Правительство отказалось снизить экспортную пошлину на 

газовый бензин  

 Чиновники уверены, что снижение ставки экспортной пошлины на нефть может 

привести к росту цен на автомобильный бензин - Правительство не поддержало 

инициативу нефтяников о снижении экспортной пошлины на прямогонный бензин, 

производимый из газа (нафта — нефтехимическое сырьё, из которого производят 

обычный автобензин). По данным "Известий", Минэкономразвития выступило против 

снижения вывозной таможенной пошлины на эту категорию топлива с действующей 

ставки в 90% от размера пошлины на сырую нефть до 66%. По мнению ведомства, 

такое снижение невозможно из-за выпадающих из бюджета доходов и из-за сложности 

в администрировании такой льготы. При этом руководство Минэкономразвития 

признало, что изменение ставки налогообложения в нефтепереработке привело к 

снижению рентабельности производства бензина, и изучает возможность снижения 

ставки экспортной пошлины на прямогонный и товарный бензины с 1 января 2015 

года. О решении правительства рассказали источники "Известий" в 

Минэкономразвития и аппарате правительства. 

http://izvestia.ru/news/568840  

 

«Независимая» 

Россия, оказывается, могла не торопиться с пенсионной реформой 

Российская пенсионная система в своем предреформенном состоянии была 

вполне устойчивой. В международном рейтинге устойчивости пенсионных систем, в 

котором пока не отражены последние законодательные изменения, РФ заняла 14-е 

место из 50. И хотя размер пенсий не удовлетворял потребностям общества, России с 

точки зрения устойчивости пенсионной системы можно было не торопиться с 

очередной реформой. Таков вывод исследователей, который, конечно, удивляет. Ведь 

когда в стране затевалась новая пенсионная реформа, основным аргументом власти 

была неустойчивость системы. Опрошенные эксперты полагают, что истинной целью 

новой реформы для властей стал доступ к замороженным пенсионным накоплениям. 

http://www.ng.ru/economics/2014-04-08/4_pensii.html  

 

 

 

 

 

http://izvestia.ru/news/568840
http://www.ng.ru/economics/2014-04-08/4_pensii.html
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«Российская газета» 

"Единый билет" до Крыма будет стоить порядка 6 тысяч рублей 

 Билет до Крыма на поезд, паром и автобус эти летом будет стоить около 6 

тысяч рублей, цитируют заявление заместителя гендиректора "Транспортной 

дирекции" Сергея Мирошника.  

"Было поручение министра сделать перелет в пределах 5-6 тысяч. Мы также 

должны уложиться в эту сумму при наличии субсидий из федерального центра и 

сделать конкурентоспособный маршрут проезда", - уточнил он.  

Ожидается, что "единые билеты" поступят в продажу к началу летнего сезона.  

http://www.rg.ru/2014/04/08/bilet-anons.html 

 

«Деловой квартал» 

Данафлекс-НАНО разработал профессиональные стандарты для 

наноиндустрии России 

10 апреля завершатся общественные обсуждения профессиональных стандартов 

для предприятий наноиндустрии России. Стандарты разработаны в рамках исполнения 

указа Президента РФ В.В. Путина «О мероприятиях по реализации государственно 

социальной политики». Три из двенадцати стандартов наноиндустрии были созданы 

на базе «Данафлекс-НАНО». Компания-лидер инновационной промышленности в 

России была выбрана корпорацией РОСНАНО в качестве плацдарма для 

стандартизации отрасли. 

http://kazan.dk.ru/news/danafleks-nano-razrabotal-professionalnye-standarty-dlya-

nanoindustrii-rossii-236846297#ixzz2yHwi9rqr  

 

«Татцентр» 

В Казани открылась общественная приемная бизнес-омбудсмена 

при президенте РФ 

Сегодня в Казани на базе юридической компании "Сфера права" открылась 

общественная приемная уполномоченного при президенте РФ по защите прав 

предпринимателей. В ближайшее время заработает такая же приемная в Набережных 

Челнах. 

Как отметил татарстанский бизнес-омбудсмен Тимур Нагуманов, который 

принял участие в открытии, в общественной приемной предпринимателям будут 

http://www.rg.ru/2014/04/08/bilet-anons.html
http://kazan.dk.ru/news/danafleks-nano-razrabotal-professionalnye-standarty-dlya-nanoindustrii-rossii-236846297#ixzz2yHwi9rqr
http://kazan.dk.ru/news/danafleks-nano-razrabotal-professionalnye-standarty-dlya-nanoindustrii-rossii-236846297#ixzz2yHwi9rqr
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оказывать помощь по защите их прав, а также консультировать по юридическим, 

экономическим и финансовым вопросам. 

http://info.tatcenter.ru/news/135013/  

 

«Бизнес онлайн» 

Сельский туризм Татарстана ищет золотую середину между 

самобытностью и гигиеной 

Бывшая правая рука главы АИРа Лиана Саетова перешла в команду Сергея 

Иванова и возглавит направление внутреннего туризма Татарстана. 

Крым или Турция? Ответа россиян на этот вопрос с нетерпением ждет 

туриндустрия вошедшего в состав России полуострова, ведь наступающий турсезон 

грозит обернуться для нее полным провалом. А пока наши соотечественники 

определяются с местом отдыха, а государство решает логистический вопрос, 

потенциальные туристы и представители турбизнеса смогут ознакомиться с 

крымскими здравницами и достопримечательностями. Большой стенд полуострова 

будет представлен 11 и 12 апреля на казанской выставке туризма и спорта KITS-

2014 — об этом накануне было заявлено на пресс-конференции в «Татмедиа», где 

побывала и корреспондент «БИЗНЕС Online». 

И буквально вчера днем, когда готовился данный материал, на сайте Росавиации 

появилась информация о том, что стоимость авиабилета на рейс Казань-Симферополь 

может составить... 2,2 тыс. рублей! Если, конечно, будет принято соответствующее 

решение о федеральном субсидировании. Согласно проекту «Правил предоставления 

из федерального бюджета субсидий организациям воздушного транспорта в целях 

обеспечения доступности воздушных перевозок пассажиров в г. Симферополь и в 

обратном направлении», до такой планки и даже ниже (до 2 тыс. рублей — авт.) 

падают расценки для большинства крупных поволжских городов, а, к примеру, из 

Нижневартовска и Сургута под нежное симферопольское солнце можно будет 

прилететь за смешные даже не для северян 4 тыс. за авиабилет. 

Тем временем в Татарстане уже появился свой эксперт по муниципальному и, в 

частности, сельскому туризму — развитие данных направлений сегодня возложено на 

экс-замруководителя АИРа РТ Лиану Саетову, с 1 апреля перешедшую на должность 

заместителя председателя госкомитета РТ по туризму. 

— Моя специализация — развитие внутреннего туризма, текущие вопросы 

отрасли, районы, муниципалитеты, — прокомметировала корреспонденту «БИЗНЕС 

Online» свое назначение Саетова. По ее словам, конкретного регламента для 

желающих заняться сельским туризмом в РТ пока нет, по при наличии такой 

инициативы, а она, как правило, бывает уже на определенной базе фермерского 

хозяйства, в госкомитете по туризму готовы ее всячески поддержать. Тем временем в 

агентстве инвестиционного развития РТ Саетова запомнилась, пожалуй, лишь своим 

http://info.tatcenter.ru/news/135013/
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непосредственным участием в громком скандале с предпринимателями, который стал 

катализатором реорганизации агентства с передачей функции поддержки малого 

бизнеса в минэкономики РТ. 

http://www.business-gazeta.ru/article/101262/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Рустам Минниханов попал в «инвестиционный муравейник» 

НЕДЕЛЬНОЕ ТУРНЕ ПРЕЗИДЕНТА ТАТАРСТАНА: ПЕРСИДСКИЙ ЗАЛИВ— 

НОВО-ОГАРЕВО — КИТАЙ 

Сегодня в Дубае стартовал IV ежегодный экономический форум AIM-2014, в 

котором Татарстан участвует уже четвертый раз в составе внушительной делегации во 

главе с Рустамом Миннихановым. Как рассказали «БИЗНЕС Online» ее участники, 

главная цель поездки в Дубай — даже не столько привлечение прямых инвестиций, 

сколько поддержание интереса к Татарстану. Тем временем эксперты отмечают, что 

арабы в принципе куда больше нацелены на инвестиции в Европу или США, однако у 

Татарстана есть шансы привлечь средства за счет исламского взаимопонимания и 

«вылизанности» относительно благополучного российского региона. 

... 

Главная цель AIM 2014 года — обмен лучшими практиками, стимулирование 

бизнеса и инвестиции. Форум продлится до 9 апреля. «Инвестиционный форум 

открылся, продолжается большая выставка, — рассказал по телефону газете «БИЗНЕС 

Online» Агеев. — Стенд Татарстана привлекает внимание участников, рядом с нами 

выставляется Якутия. Инвестиционная площадка Татарстана будет презентована в 

отдельном зале — в основном будут выступления Якупова по «Смарт Сити» и Носова 

по Иннополису. Немножко мы расскажем и о ТПП. Интерес к республике есть. 

Активно работает здесь и центр содействия бизнесу из минэкономики РТ. Так что в 

целом жизнь кипит, выставка большая». 

... 

Или другой пример. Новым резидентом технопарка «Чистополь» может стать 

китайская Аеоnmed — компания занимает первое место по производству 

медицинского оборудования в Китае, а точнее — оборудования для операционных 

залов и отделений интенсивной терапии. Производство в стенах технопарка могут 

запустить уже в 2014 году. «Компания входит в двадцатку крупнейших компаний 

Китая, занимается производством медицинского оборудования. До настоящего 

времени компания завозила в Россию оборудование на продажу. Сейчас 

представители компании впервые хотят запустить в России сборку медицинского 

оборудования с целью ее реализации. И официально рассматривают технопарк 

http://www.business-gazeta.ru/article/101262/
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„Чистополь“ для размещения сборки», — сообщил «БИЗНЕС Online» 

замруководителя исполкома Чистополя Руслан Хуснуллин.  

http://www.business-gazeta.ru/article/101315/ 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание наблюдательного совета Агентства стратегических 

инициатив 

Под председательством Владимира Путина состоялось заседание 

наблюдательного совета автономной некоммерческой организации «Агентство 

стратегических инициатив по продвижению новых проектов». 

Участники заседания обсудили, в частности, ход работы по запуску 

национального рейтинга состояния инвестиционного климата в субъектах Федерации, 

меры по улучшению делового климата в стране, ряд инициатив в социальной сфере, а 

также организацию правового информирования малого и среднего бизнеса Крыма в 

связи с присоединением полуострова к России. 

http://www.kremlin.ru/news/20737 

 

Совещание о развитии банковской системы  

Д.Медведев: «По итогам 2013 года в банковском секторе активы выросли на 

16%, достигнув практически 57,5 трлн рублей».  

Вступительное слово Дмитрия Медведева 

Брифинг Министра финансов Антона Силуанова 

Брифинг Первого заместителя Председателя Правительства Игоря Шувалова 

Д.Медведев: «По итогам 2013 года наш банковский сектор в целом 

демонстрирует нормальную динамику: активы выросли на 16%, достигнув 

практически 57,5 трлн рублей. В целом в положительной зоне находится и ряд других 

индикаторов – и прибыль, и капитал, и кредитный портфель». 

http://government.ru/news/11575 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/101315/
http://www.kremlin.ru/news/20737
http://government.ru/news/11575#dam
http://government.ru/news/11575#sil
http://government.ru/news/11575#shu
http://government.ru/news/11575
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Проект функциональной части Договора о ЕАЭС 

 

 

Проект функциональной части Договора о ЕАЭС (116 KB)  

 

Протокол об информационно-коммуникационных технологиях и 

информационном взаимодействии в рамках Евразийского экономического 

союза (Приложение № 4 к Договору о Евразийском экономическом 

союзе) (736 KB)  

 

Сопроводительное письмо (157 KB)  

  

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depsng/201

404082 

 

Владимир Путин провел заседание Наблюдательного совета АНО 

«Агентство стратегических инициатив по продвижению новых 

проектов» 

Заседание Наблюдательного совета АНО «Агентство стратегических инициатив 

по продвижению новых проектов» провел сегодня Президент Российской Федерации 

Владимир Путин.  

В заседании принял участие Президент Республики Татарстан Рустам 

Минниханов.  

Как заявил Владимир Путин, улучшать деловой климат в России нужно 

ускоренными темпами, снижая административные нагрузки на бизнес. Он напомнил, 

что нужно обеспечить и решение задачи по запуску национального рейтинга 

состояния инвестиционного климата в субъектах РФ, уже образован соответствующий 

рейтинговый комитет, который будет собирать информацию по каждому региону.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/287743.htm 

 

Представители делегации Республики Татарстан провели ряд 

рабочих встреч в рамках IV ежегодного инвестиционного форума в 

Дубае 

Рабочая встреча руководителя Агентства инвестиционного развития РТ Линара 

Якупова с директором регионального подразделения (Азия) Исламской корпорации 

развития частного сектора Ахмедом Халидом состоялась сегодня в Дубае.  

http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/8a893b18-e873-4bb7-9de3-0b4905aa3d6d/%D0%A4%D1%83%D0%BD%D0%BA%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F+%D1%87%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C+%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82%D0%B0+%D0%94%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%80%D0%B0+%D0%BE+%D0%95%D0%90%D0%AD%D0%A1+%D0%BD%D0%B0+02.04.14.docx?MOD=AJPERES&CACHEID=8a893b18-e873-4bb7-9de3-0b4905aa3d6d
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/c66aea76-42e8-4b1a-b77e-eaf896f10df6/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%BB%D0%BE%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F+%E2%84%96%E2%84%964-34+%D0%BA++%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%83+%D0%94%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%80%D0%B0+%D0%BE+%D0%95%D0%90%D0%AD%D0%A1+%D0%BD%D0%B0+02.04.14.docx?MOD=AJPERES&CACHEID=c66aea76-42e8-4b1a-b77e-eaf896f10df6
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/c66aea76-42e8-4b1a-b77e-eaf896f10df6/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%BB%D0%BE%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F+%E2%84%96%E2%84%964-34+%D0%BA++%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%83+%D0%94%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%80%D0%B0+%D0%BE+%D0%95%D0%90%D0%AD%D0%A1+%D0%BD%D0%B0+02.04.14.docx?MOD=AJPERES&CACHEID=c66aea76-42e8-4b1a-b77e-eaf896f10df6
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/c66aea76-42e8-4b1a-b77e-eaf896f10df6/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%BB%D0%BE%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F+%E2%84%96%E2%84%964-34+%D0%BA++%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%83+%D0%94%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%80%D0%B0+%D0%BE+%D0%95%D0%90%D0%AD%D0%A1+%D0%BD%D0%B0+02.04.14.docx?MOD=AJPERES&CACHEID=c66aea76-42e8-4b1a-b77e-eaf896f10df6
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/c66aea76-42e8-4b1a-b77e-eaf896f10df6/%D0%9F%D1%80%D0%B8%D0%BB%D0%BE%D0%B6%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F+%E2%84%96%E2%84%964-34+%D0%BA++%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82%D1%83+%D0%94%D0%BE%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%80%D0%B0+%D0%BE+%D0%95%D0%90%D0%AD%D0%A1+%D0%BD%D0%B0+02.04.14.docx?MOD=AJPERES&CACHEID=c66aea76-42e8-4b1a-b77e-eaf896f10df6
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/da927397-70d4-49c7-b3a1-ab35d76a7e9c/%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE+%D0%95%D0%B2%D1%80%D0%B0%D0%B7%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9+%D1%8D%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9+%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%B8%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B8+%D0%BE%D1%82+07.04.2014.pdf?MOD=AJPERES&CACHEID=da927397-70d4-49c7-b3a1-ab35d76a7e9c
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depsng/201404082
http://www.economy.gov.ru/wps/wcm/connect/economylib4/mer/about/structure/depsng/201404082
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/287743.htm
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Встреча прошла в рамках IV ежегодного инвестиционного форума (Annual 

Investment Meeting, AIM). В ходе встречи обсуждались варианты создания 

инвестиционно-накопительного фонда «Хадж», а также возможная структура будущей 

компании. Стороны рассмотрели в качестве примера бизнес-модель фонда для 

паломников Малайзии.  

«С каждым годом в Татарстане количество людей, выезжающих в хадж, 

увеличивается, и вопрос создания такого фонда сейчас очень актуален», - отметил 

Линар Якупов. По его словам, подобный инвестиционный фонд позволял бы людям 

откладывать средства, а после накопления достаточной суммы - отправиться в хадж, 

чтобы исполнить свой религиозный долг.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/287779.htm 

 

Ильдар Халиков принял участие в совещании по вопросу 

поддержки Крыма регионами России 

Сегодня Премьер-министр Татарстана Ильдар Халиков в рамках своей рабочей 

поездки в Крым принял участие в совещании по вопросу оказания материальной и 

методичной помощи муниципальным образования Республики Крым. Совещание в 

Симферополе провел заместитель Председателя Правительства России Дмитрий 

Козак. 

Д.Козак поручил муниципалитетам Крыма подготовить новые варианты 

генеральных планов развития населенных пунктов до 1 октября этого года. 

Он также рекомендовал руководству субъектов РФ представить в Министерство 

по делам Крыма планы сотрудничества до апреля 2015 года с муниципальными 

районами Крыма, сотрудничество с которыми было им поручено. 

По словам Дмитрия Козака, сотрудничество регионов России с городами и 

районами Крыма должно носить не только гуманитарный характер, но и выражаться в 

форме конкретной материальной помощи. 

Вице-премьер РФ заявил, что первоочередного внимания требует организация 

сельскохозяйственных работ, поскольку сельскохозяйственные районы Крыма 

испытывают дефицит техники, помощь школам в подготовке к учебному году и в том 

числе обеспечение учебниками, а также материальная помощь крымской системе 

здравоохранения и в том числе поставки медицинского оборудования. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/287780.htm 

 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/287779.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/287780.htm

